



Heiderose Berroth

Am 08. März 1994 war Frau **Heiderose Berroth** Mitbegründerin der Wählerinneninitiative „Frauen für Renningen“, die bei der Kommunalwahl im gleichen Jahr antrat, auf Anhieb einen Sitz erhielt und bereits 1999 mit ihr und Frau Theresia Berger-Bäuerle zwei Sitze im Gemeinderat der Stadt erreichte. Seit der letzten Gemeinderatswahl hat „Frauen für Renningen“ mit drei Sitzen sogar Fraktionsstärke. Am 24.09.2001 schied Frau Berroth aus Gründen der zeitlichen Belastung (durch ihre Mandate in Landtag und Kreistag) auf eigenen Wunsch aus dem Gemeinderat aus, wurde jedoch im Jahr 2014 erneut in den Gemeinderat gewählt und gehörte diesem bis Ende November 2017 an. In den über 10 Jahren ihrer Zugehörigkeit zum Gemeinderat Renningen hat Frau Berroth die Entwicklung Renningens mit großem persönlichem Engagement begleitet und mitgestaltet. Im April 2006 wurde Frau Berroth zur Ehrenvorsitzenden der Wählerinneninitiative „Frauen für Renningen“ ernannt. Zudem war Frau Berroth 1995 Mitbegründerin des FDP Ortsverbands Weissach-Rutesheim-Renningen und ist seitdem stellvertretende Ortsvorsitzende.

Von 1999 bis heute engagierte sich Frau Berroth im Kreistag des Landkreises Böblingen, darunter viele Jahre als Vorsitzende der FDP-Kreistagsfraktion.

Von April 1996 bis April 2011 war Heiderose Berroth Mitglied des Landtags Baden-Württemberg und hat mit diesem Amt zahlreiche weitere Aufgaben und Funktionen auf Landes- und Bundesebene wahrgenommen.

Neben ihrem politischen Engagement ist Frau Berroth seit vielen Jahren in zahlreichen Vereinen unserer Stadt (TSV Malmsheim, Harmonikspielring Malmsheim, Gewerbe- und Handelsverein, Schwimmclub Renningen, Sportvereinigung Renningen, Förderverein Realschule, Heimatverein Rankbachtal - bei den beiden letztgenannten als Gründungsmitglied) aktiv und hat sich als Gründungsgesellschafterin über viele Jahre engagiert im Verwaltungsrat der Renninger Beschäftigungsgesellschaft gGmbH eingebracht. Sie hat außerdem in verschiedenen Elternvertretungen mitgewirkt, zuletzt als Vorsitzende des Elternbeirats der Realschule Renningen. Außerdem engagierte sich Frau Berroth lange Jahre als Vorstandsmitglied beim Trägerverein der Landesakademie für Jugendbildung in Weil der Stadt (seit 1996, ab 2011 Vorsitzende) und beim Hospiz in Leonberg (5 Jahre im Vorstand des Trägervereins sowie ehrenamtlich aktiv in der Verwaltung der Einrichtung, seit 2016 Vorstandsmitglied der Stiftung Leonberger Hospiz).

Am 23.09.2011 erhielt Frau Heiderose Berroth in Anerkennung ihres großen und langjährigen ehrenamtlichen Engagements für die Stadt Renningen die **Ehrennadel der Stadt Renningen**.